

ABSTRAK

Proses Sosialisasi Ibu Kepada Anak Pada Masa Pandemi (Studi Kasus Sosialisasi Ibu Mengenai Covid 19 Pada Anak Di Wilayah Pamulang, Kota Tangerang Selatan)

khairina¹⁾, Suci Marini N²⁾

1) Mahasiswa Program Studi Ilmu Komunikasi, Universitas Pembangunan Jaya

2) Dosen Program Studi Ilmu Komunikasi, Universitas Pembangunan Jaya

Semenjak virus corona ini hadir dan mengubah gaya hidup masyarakat, virus corona ini membawa dampak salah satunya dampak pada anak-anak. Peran penting keluarga, khususnya ibu sangat berperan dalam pencegahan Covid 19. Sebelum menjelaskan Covid 19 kepada anak, ibu harus paham tentang apa itu Covid 19, apa gejalanya, bagaimana cara penularannya, serta pencegah Covid 19. Oleh karena itu, Ibu mencari informasi tentang Covid 19 dari sumber yang terpercaya, seperti berita di televisi, media cetak, media *online*, serta media sosial. Kasus virus corona di Kecamatan Pamulang, Kota Tangerang Selatan memiliki angka kasus Covid 19 tertinggi. Metode penelitian ini menggunakan studi kasus yaitu ibu yang melakukan sosialisasi di masa pandemi Covid 19 terhadap anak di wilayah Pamulang. Berdasarkan temuan langsung di lapangan bahwa di beberapa perumahan di wilayah Pamulang banyak ibu yang mempunyai anak. Serta menggunakan paradigma konstruktivisme. Hasil penelitian dengan metode kualitatif menyatakan bahwa ibu memberikan sosialisasi pencegahan Covid 19 kepada anak yaitu dengan cara-cara sosialisasi otoritatif. Untuk pemahaman anak usia 10 tahun dan anak usia balita sangat berbeda, anak usia balita cenderung lebih meniru apa yang ibu ajarkan dan terapkan, sedangkan anak usia 10 tahun ibu mengajarkan lebih mandiri untuk mengikuti pencegahan pandemi. Tujuan sosialisasi dilakukan oleh ibu agar anak mengerti dan terbiasa untuk melakukan kebiasaan baru saat pandemi. Dan ibu mempunyai cara agar anak tidak stress atau bosan saat pandemi yaitu dengan melakukan kegiatan- kegiatan positif dirumah seperti bercocok tanam, memasak, membuat kue, menonton film kesukaan anak, bermain *games* yang mengedukasi anak.

Kata Kunci : Sosialisasi Ibu, Pandemi Covid 19, Sosialisasi Pencegahan Covid 19

Pustaka : 96

Tahun Publikasi : 2021